

AVISO DE PRIVACIDAD INTEGRAL

DATOS DEL RESPONSABLE

La Sociedad de Padres de Familia del Colegio Simón Bolívar A.C., con domicilio en Av. Río Mixcoac 125, Col. Insurgentes Mixcoac, Alcaldía Benito Juárez, C.P. 03920, Ciudad de México, es responsable del tratamiento y protección de sus datos personales.

Los datos personales serán protegidos, incorporados y tratados por la Sociedad de Padres de Familia del Colegio Simón Bolívar A.C. en el programa denominado “Club de Donadores”, conforme a lo dispuesto por la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de Particulares.

DATOS PERSONALES Y SENSIBLES

Se recaban datos personales de identificación, contacto, localización y características físicas, así como datos sensibles relacionados con el tipo de sangre. Estos datos serán incorporados y tratados dentro del programa “Club de Donadores”, conforme a lo dispuesto por la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares (LFPDPPP).

Al ingresar a la base de datos del Club, podremos solicitarle cierta información de identificación personal que se utilizará para contactarlo o identificarlo. La información personal que se solicita es:

Nombre del alumno

Nivel Académico, grado y grupo.

Sí es su deseo pertenecer al club de donadores.

Datos del Donador de sangre:

Nombre completo

Tipo de sangre

Teléfono de casa

Teléfono de oficina

Teléfono móvil

Correo electrónico

El tratamiento de estos datos tiene como propósito contar con un padrón actualizado que apoye a la comunidad del Colegio ante requerimientos de donación. El padrón se renueva cada año.

FUNDAMENTO LEGAL

El tratamiento de sus datos personales se realiza con fundamento en los artículos 8, 15, 16, 17, 22, 23 y 24 de la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares, así como en su Reglamento.

FINALIDADES PRIMARIAS:

Contar con un padrón actualizado de posibles donadores.

Comunicar información relacionada con actos altruistas de donación a los miembros inscritos.

Informar a la comunidad que forma parte del “Club de Donadores” sobre las necesidades de donación, mediante los medios institucionales del Colegio Simón Bolívar ubicado en Avenida Río Mixcoac Número 125, Colonia Insurgentes Mixcoac, Alcaldía Benito Juárez, C. P. 03920, en esta ciudad de México, las necesidades de donación.

FINALIDADES SECUNDARIAS

- Incrementar el padrón actualizado.

La negativa para el uso de sus datos en finalidades secundarias no afectará el apoyo que brinda el Club de Donadores.

MECANISMOS PARA EJERCER DERECHOS ARCO

De conformidad con los artículos 22 al 24 de la LFPDPPP, usted podrá ejercer sus derechos de **Acceso, Rectificación, Cancelación u Oposición (ARCO)** respecto de sus datos personales.

Para ello deberá presentar una solicitud por escrito o por correo electrónico dirigida al **Ing. Gustavo Efrén Arango Páez**, encargado de Datos Personales, al correo **privacidadspf@csb.edu.mx**. La solicitud deberá contener:

- I. Nombre completo del titular y medio para recibir notificaciones.
- II. Documentos que acrediten la identidad del titular o de su representante legal.
- III. Descripción clara y precisa de los datos personales respecto de los cuales se busca ejercer algún derecho ARCO.
- IV. Descripción del derecho que desea ejercer o lo que solicita.
- V. Cualquier otro elemento o documento que facilite la localización de los datos personales.

Su solicitud será contestada en los términos del **artículo 31 de la LFPDPPP vigente**.

Usted puede limitar el uso o divulgación de sus datos personales inscribiéndose en nuestro listado de exclusión interna, enviando un correo a la cuenta **privacidadspf@csb.edu.mx**, dirigido al **Ingeniero Gustavo Efrén Arango Páez**. Mismo que le será contestado en los términos del artículo 31y 33 de la LFPDPPP vigente.

El titular de la información personal podrá obtener más información acerca del estado de su solicitud y los plazos de respuesta de la misma mediante solicitud por escrito al Domicilio y/o al Correo Electrónico sociedaddepadres@csb.edu.mx.

La negativa para el uso de sus datos personales para finalidades secundarias, no podrá ser un motivo para negarle el apoyo que brinda el **“Club de Donadores”**. La confidencialidad de los datos está garantizada y los mismos están protegidos por medidas de seguridad administrativas, técnicas y físicas para evitar su daño, pérdida, alteración, destrucción, uso, acceso o divulgación indebida. Asimismo, se le informa que sus datos no podrán ser difundidos sin su consentimiento expreso, salvo las excepciones previstas por la Ley:

CAMBIOS AL AVISO DE PRIVACIDAD

Cualquier modificación sustancial o total al presente Aviso de Privacidad será comunicada a través de circulares escolares, correo electrónico y/o mediante su publicación en los medios institucionales del **Colegio Simón Bolívar**.

CONSENTIMIENTO

Se informa que sus datos no serán difundidos sin su consentimiento expreso, salvo las excepciones previstas por la Ley. Asimismo, usted podrá **revocar en cualquier momento su consentimiento** mediante los mecanismos descritos en este aviso. La confidencialidad de sus datos personales está garantizada mediante medidas de seguridad administrativas, técnicas y físicas que previenen su daño, pérdida, alteración, destrucción, uso, acceso o divulgación indebida.

Última actualización: octubre de 2025